

**Betreff:**

Errichtung und Betrieb einer Verbrennungsanlage für Klärschlamm in Mainz (SPD)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat bei der Stadt Mainz zu intervenieren, von dem Genehmigungsbescheid der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd zur Errichtung und dem Betrieb einer Verbrennungsanlage für Klärschlamm - veröffentlicht in der Ausgabe der Wiesbadener Tageszeitungen am 21.7.2014 - auf dem Gelände der städt. Kläranlage keinen Gebrauch zu machen. Wenn es denn keine andere Möglichkeit zur Beseitigung dieses höchst problematischen Abfalls gibt, dann sollte ein anderer Standort gesucht werden. Bei den vorherrschenden Windverhältnissen aus süd- bzw. südwestlicher Richtung sind gerade Biebrich und die weiteren an der Rheinschiene liegenden Wiesbadener Stadtteile einer schon jetzt fast unerträglichen Beeinträchtigung der Atemluft ausgesetzt. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zudem um rasche Prüfung, ob das Verfahren durch Einlegung des Rechtsmittels zunächst gestoppt werden kann.

Wiesbaden, 23.07.2014

Helmut Fritz  
Fraktionssprecher